

BOLETÍN No. 504 ->>

Como profesionales de la política, pueden incidir en el desarrollo de comunidades con mayor movilidad social y justicia: MAC.

El Décimo Congreso de Ciencias Políticas y Administración Pública contará con talleres, foros, ponencias de politólogos e investigadores de reconocimiento nacional.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, llevó a cabo la inauguración del Décimo Congreso de Ciencias Políticas y Administración Pública, el cual, complementa con ponencias, talleres y debates, la formación de los futuros politólogos que estudien, analicen y desarrollen programas públicos en beneficio del crecimiento de Aguascalientes y México.

Durante el acto inaugural, Mario Andrade Cervantes, rector de la Máxima Casa de Estudios del estado, consideró que el estudio de las ciencias políticas y la administración pública debe constituirse en herramientas sólidas para el avance social del país, ya que juegan un papel importante en el desarrollo de un gobierno eficiente y profesional.

En este sentido, mencionó que las Universidades e Instituciones de Educación Superior, deben asumir el compromiso de participar en la construcción de una sociedad que ofrezca más y mejores oportunidades para los ciudadanos, a través de actividades que acerquen a los estudiantes en los ámbitos de la administración pública, el diseño y ejecución de políticas públicas, así como el estudio y análisis de los gobiernos.

Asimismo, Andrade Cervantes aseguró que la Universidad Autónoma de Aguascalientes tiene el compromiso de formar funcionarios profesionales que representen dignamente a la sociedad, así como de académicos que incidan en la conformación de gobiernos que cuenten con procedimientos novedosos y gestión pública de calidad.

Por otro lado, Daniel Eudave Muñoz, decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, señaló que el Décimo Congreso de Ciencias Políticas y Administración Pública impulsará el conocimiento de los estudiantes en diversas disciplinas como las políticas públicas, ya que podrán intercambiar ideas y puntos de vista con politólogos e investigadores de gran renombre nacional.

De igual forma, agregó que este evento promueve la creación de cuadros de futuros profesionales que puedan desempeñarse en la función pública, así como de estudiosos de la política que funjan como asesores en niveles municipales, locales y federales que generen mejores programas en beneficio de los ciudadanos.

Dentro de las actividades que se desarrollarán durante el Décimo Congreso de Ciencias Políticas y Administración Pública, se destaca la conferencia "El estado actual de la ciencia política", impartida por Javier Oliva Posada, investigador de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM; la presentación del libro "De la administración pública a las políticas públicas" de Alex Caldera, por mencionar algunos.

En el acto inaugural, estuvieron presentes Ricardo Vázquez Flores, jefe del Departamento de Ciencias Políticas y Administración Pública; Julio Franco Corzo, conferencista invitado y autor del libro “Diseño de Políticas Públicas”; David Ruvalcaba, Vicepresidente de FEUAA; Rogelio Alba de Alba, Presidente de la carrera en Ciencias Políticas y Administración Pública; así como de catedráticos, alumnos, y público en general.

